



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 7 der öffentlichen Sitzung am 15. Februar 2023

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0017

Die Internetseite des Jugendparlaments soll grundlegend überarbeitet werden.

Zwischen Oster- und Sommerferien sollen alle Sitzungen und deren Inhalte (Einladungen, Beschlüsse, Niederschriften) der Beiräte der Landeshauptstadt Wiesbaden (somit auch das Jugendparlament) in das Politische Informationssystem für die Öffentlichkeit exportiert werden. Für die inhaltliche Gremienarbeit müssten die Dateien somit nicht mehr separat auf die Seite eingestellt werden, sondern es erfolgt künftig nur ein Verweis auf PIWi.

Im Arbeitskreis Social Media soll darüber beraten werden, wie die Homepage ansonsten genutzt werden soll und mit welchen Inhalten sie befüllt wird.

Es wird die Frage in den Raum geworfen, ob ein eigener übergeordneter Arbeitskreis zur Steigerung der Effizienz und Strukturierung der Arbeitskreissitzungen gebildet werden soll.

Einige Vorschläge sind, dies in die offenen Vorstandssitzungen zu implementieren oder entsprechende Workshops zu buchen.

Vorsitzende Kristionat spricht sich dafür aus, dass der Vorstand in die Gruppe der AK-Leitungen hinzukommt, um auf dieser Ebene Schwierigkeiten in der Arbeitsweise/Organisation zu klären.

Stellv. Vorsitzender Schücke stellt den Mitgliedern zuletzt Arbeitsmethoden zu Planungen im Projektmanagement vor (SMARTe Ziele in der Planungsphase setzen, Herausforderungen ermitteln und Aufgabenverteilung in der Arbeitsphase, Teilschritte in die Reihenfolge bringen und kontinuierliche Fortschrittsüberprüfung in der Umsetzungsphase).

Wiesbaden, .02.2023

Kristionat
Vorsitzende